

FUTURO PRESIDENTE. Brasil, enero 4 (AP). Esta fotografía transmitida desde Nueva York, es una de las más recientes del general Joao Batista Figueiredo, seleccionado como el casi seguro presidente de Brasil sustituyendo a Ernesto Geisel.

## Involucran a Pdte. Carter en campaña electoral francesa

Paris, enero 4 (AP). (Por Paul Treuthardt). El presidente norteamericano Jimmy Carter se vio hoy involucrado en la campaña electoral francesa aún antes de su arribo aquí y la embajada norteamericana en Francia pugnaba por ex-cluirlo. El alcalde gaullista de París, Jacques Chirac, protestó porque Carter no proyectaba hablar en la Alcaldia, como suelen hacerlo los jefes de Estado que visitan París. Los presidente Carter, en particular asistentes dijeron que Chirac in fueron recibidos con gran corteformó al embajador norteamer: sia" en el Hotel de Ville.

presidente Carter, en particular, fueron recibidos con gran corte-sia' en el Hotel de Ville, Chirac encabeza el movimiento

formó al embajador norteamero cano Arthur Hartman que boicoteará las ceremonias oficiales 
para Carter, a menos que el presidente cambie sus planes.

La declaración de Chirac sela decl

# Figueiredo confirma que ha sido escogido Pdte. de Brasil

Brasilia, enero 4 (AP). El general Joao Baptista Figuei-Drasina, enero 4 (Ar). El general Joan Daptisa Figuer-redo virtualmente confirmó hoy que ha sido escogido por el régimen militar para ser el proximo presidente del Brasil. Figueiredo, jefe del Servicio Nacional de Informaciones, (SNI), dijo a un periodista que conversó largamente el asun-

to con el presidente Ernesto Geisel, quien tiene la palabra clave para la decisión. Figueiredo dijo que cuando Geisel le planteó el asunto. él le expresó que no aceptaria "una invitación" a ser una decisión con calma". presidente, pero que le agregó: "ahora, en términos de un deber a cumplir, como soldado no tengo que su derecho a rechazar ninguna mi-

mase una decisión con calma". Es la primera vez que Figuei-

redo se refiere al asunto, pese a nombre es considerado - Pasa a la pagina 9 -

## Debatirán solicitud sobre dar a Uruguay sede asamblea OEA

Washington, enero 4 (AP). (Por Ary Moleon). El pre-sidente ecuatoriano del Consejo Político de la OEA. Galo Leoro, dispuso hoy someter a debate una solicitud para dar a Montevideo la sede de la asamblea general de la Organización de los Estados Americanos de 1978. En fuentes diplomáticas se había revelado ayer que un bloque de países

se opone a la realización de la Octava Asamblea de la OEA en un país en el que, según ellos, no que pueda haber problemas, pues respetan los derechos humanos en la carta ni los reglamentos de la OEA contemplara na viguale en

El embajador uruguayo, C. Al. -

la OEA contemplan un vinculo en-Pasa a la pagina 9

# Pinochet recibe un abrumador respaldo

Santiago, Chile, enero 4 (AP), (Por Sergio Carrasco). El gobierno del presidente Augusto Pinochet se encaminaba esta noche a recibir un abrumador respaldo en la primera votación a que fueron convocados los

chilenos en más de cuatro años. El subsecretario del Interior, comandante Enrique Montero, en el primer escrutin'o efectuado dos horas después de cerradas las mesas de votación, afirmó que el 81.1 por ciento de más de 550 mil votos escrutados habian dicho "si" al presidente Pinochet.

Montero indicó que 439.744 votos favorecian la posición del gobierno que rechaza una re-solución de las Naciones Unidas de condena a la supuesta violación de los derechos humanos en Chile.

El subsecretario señaló que 101.989 personas, el equivalente al 18.9 por ciento, vo-

Alrededor de seis millones de chilenos mayores de 18 años de edad pudieron votar hoy en la consulta nacional convocada por el presidente Pinochet para expresar con un "sí"

- Pasa a la página 26 -

#### Arabia Saudita en plan de aumentar producción petrolera

Beirut, enero 4 (AP). Arabia Saudita tiene un "detallado plan técnico y económico" dirigido a aumentar su producción petrolera 11.8 a 16 millones de barriles crios, informa hoy el "Middle diarios, informa hoy et Ar Pasa a la página 24 -



ASESINADO, 4 de enero (AP). Said Hamani, alto dirigente de la para la Liberación Palestina (OLP), fue asesinado hoy en su oficina en Londres.

## Asesinan en Londres alto líder de la OLP

Londres, enero 4 (Latin-Reuter). El principal repre-sentante de la Organización de Liberación de Palestina ... (OLP) aqui, Said Hammami, fue asesinado hoy a tiros por un jeven aparentemente árabe, informó la policia. Este fue el segundo incidente fatal en una semana en el que están implicados árabes. La policia dijo que Hammami fue muerto en su oficina en el subsuelo de

en su oficina en el subsuelo de un edificio ocupado por la Liga Arabe en el elegante barrio lon-dinense de Mayfair.

Algunos testigos afirmaron que hombres jóvenes, que según los informantes eran árabes, suberon corriendo del calificio poco des pués de los disparos y se perdieron entre la multitud de contradorn entre la multitud de secularid y la figura de secularid y fine de fine de la multitud de la agrupación, y asser Arafat.

Passa a la angitum 43 — pradores en las calles vecinas.

- Pasa a la página 43 -

### Arabia Saudita dio trato de segunda clase a Sra. Carter

Nueva York, enero 4 (DPA). Las feministas norteamericanas están profundamente irritadas por la manera cómo fue tratada Rosalynn Carter durante la visita de su esposo en Arabia Saudita. Para las feministas, Rosalynn fue trata-da como persona de "segunda clase". Según informaciones de prensa, la esposa del presidente norteamericano tuvo que caminar en público seis pasos de-trás de Jimmy Carter. En la pla-

taforma de bienvenida en el aeropuerto no fue reservació un puesto para ella y fue excluida del banquete en honor de su esposo, viéndose obligada a comer con las mujeres en otra habitación del palacio.

"Daily News" de Nueva

York citó las palabras de la presidenta de la Organización Nacional de Mujeres, Eleanor Cutri: 'el papel que desempeñan las mujeres en el Cercano Ori nte es un escándalo", añadiendo "yo nunca hubiese caminado se spasos detrás del presidente, si fue-- Pasa a la pagina 24 -



SE REUNEN EN ASUAN. Asuán, Egipto, enero 4 (AP). El presidente norteamericano Jimmy Carter. el presidente egipcio Anwar El Sadat (derecha) y

el canciller alemán occidental Helmut Schmidt (izquierda), reunidos hoy en Asuán. En primer plano Rosalyna Carter, Loki Schmidt y Jihan Sadat.